
事務局

全てサウンディング全体への質
問です。１．参加する民間事業
者は各団体あたり何人ほどで
しょうか？２．参加する民間事
業者から資料の持参・配布等
は可能でしょうか？

１．意見交換に参加いただく人
数などは、後日公表予定として
います。２．当日の進行等に影
響がない範囲で持参は可能で
すが、配布などはご遠慮いただ
いております。また、参加者・傍
聴者による録画・録音などもご
遠慮いただいております。

事務局

３．民間事業者の発言内容に
は履行等の責任や後日に渡る
何らかの義務等が発生します
か？４．民間事業者は類次案
件の社有実績や保有技術のア
ピール等は可能でしょうか？

３．後日何らかの義務が生じる
等の制約はありません。４．意
見交換の中で実績などに基づ
き、ご発言いただくことは可能
です。

事務局

５．止むを得ず申し込みをキャ
ンセルする場合は何時までに
どなたに連絡すればよろしいで
しょうか？６．所属や氏名等は
当日は参加者の誰に、どこまで
開示されるのでしょうか？

５．キャンセルさせる際は運営事務局である
監査法人トーマツまでご連絡ください。当日
のキャンセル連絡はご遠慮ください。６．ご
参加いただいている企業名は公表予定です
が、所属や氏名などの公表は行いません。

事務局

７．都合により最後の名刺交換
会に出席できませんが、各パー
トに出席する前後の時間で自
治体の方々と名刺交換等する
ことは可能でしょうか？

７．次に開催されるコマとの入
れ替え時間が短いことから、名
刺交換はできる限り名刺交換
会でお願いいたします。

事務局

８．各団体８０分の割り当てで
すが、どのような進行内容にな
るのでしょうか？民間事業者か
らの発言時間はどの位割り当
てがあるのでしょうか？

８．冒頭10分間は相談自治体
からの概要説明を予定しており
ます。残り約70分が意見交換
の時間となります。当日はファ
シリテーターが1名同席する予
定としています。

埼玉県桶
川市 南
小跡地活
用事業
意見交換

小学校跡地ということで、市民
様からの要望、条件など制約
はありますか。

平成24年度に実施した「桶川駅
東口周辺地区に関する市民ア
ンケート」では、公園・広場、市
役所窓口等の行政サービス施
設、保育所等の子育て支援施
設、スーパーマーケット等の店
舗、医療関係といった意見が多
くありました。
また、平成29年度に実施した
「桶川駅東口周辺地区の道路
計画等に係る意向調査」では、
広場や公園、生鮮三品等の商
店を望む声が寄せられました。

【参　考】
平成24年度実施「桶川駅東口
周辺地区に関する市民アン
ケート」
　アンケート対象：市内在住16
歳以上1,500名　回答率：46.8％

平成29年度実施「桶川駅東口
周辺地区の道路計画等に係る
意向調査」
　調査対象：南小跡地周辺地権
者49名　回答率：63.4％

山梨県 リ
ニア駅周
辺整備事
業（仮）
意見交換

駅周辺の整備計画について、
変更の余地はどの程度ありま
すか。

平成２９年３月にリニア環境未
来都市整備方針を策定し、今
年度内のリニア駅周辺整備基
本計画の策定に向け、リニア環
境未来都市創造会議において
現在検討を進めております。
今後、民間事業者の皆様の御
意見や御提案を参考にさせて
いただきながら、創造会議での
検討に反映させていきたいと考
えております。

埼玉県三
郷市 多
世代交流
複合施設
意見交換

民間活用余剰面積はあります
か、また、地区計画などでの緩
和の可能性はありますか。

　想定導入面積は1,800㎡としております
が、民間活用余剰面積の提案具合に応じ
て、全体面積の増加を考えております。
　また、現在の用途地域内（第一種中高層
住居専用地域）での整備を考えております
ので、現段階では緩和する想定はしており
ません。

事務局

すべてのパートについてです
が、サウンディングによるインセ
ンティブをつけているかどうか。
つける場合はどの程度のイン
センティブか基準があれば教え
ていただきたい。

本サウンディングではインセン
ティブなどの対応は行っていま
せん。


